
一般質問通告内容一覧（令和２年９月定例会） 

 

  

月日 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９ 

 

月 

 

１０ 

 

日 

 

(木) 

 

田中 哲三郎 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 防災について 

２ ＧＩＧＡスクール構想について 

松本 正則 

（新風クラブ） 

一問

一答 

１ 災害対策と対応について 

２ 新型コロナウイルス感染症について 

３ 商業（商店街・諫早駅ビル等）について 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 令和２年７月豪雨について 

２ 市の情報提供体制について 

３ 超高速ブロードバンドの整備について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ 防災計画について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

３ 道路整備について 

川崎 剛 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 本市のインフラ整備について 

２ 本市のスポーツ行政について 

９ 

 

月 

 

１１ 

 

日 

 

(金) 

 

北島 守幸 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 「平和」を維持・推進するために必要な施策を問う 

２ 諫早市のＰＲ策について問う 

３ 婚活事業を問う 

４ 多良見町井樋の尾地区の「水」事情について問う 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 新聞報道の市長コメントについて 

２ 令和２年７月豪雨時のコロナ禍での避難について 

３ 防災士について 

４ 避難所開設について 

５ 災害時の情報収集と活用について 

相浦 喜代子 

（無会派） 
一括 

１ 来年度事業と税収に関するコロナ禍の影響について 

２ 避難所設置とコロナ禍の影響について 

３ 成人式とコロナ禍の影響について 

４ コロナ禍に対する諫早市の独自支援について 

５ 諫早消防署高来分署及び多良見分署の老朽化について 

６ 介護保険事業と運営について 

７ Ｖ・ファーレン長崎の練習場に関する報道と今後の対応について 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 長崎県及び県央諫早地域の農業を守るための諫早市の姿勢等について 

２ 公共土木施設の維持管理について 

３ 令和２年７月豪雨における本明川洪水対策等について 

西口 雪夫 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 県央県南広域環境組合のこれまでの経緯と今後について 

２ 新型コロナウイルスに対する緊急経済対策について 

９ 

 

月 

 

１４ 

 

日 

 

(月) 

 

林田 保 

（無会派） 

一問

一答 

１ 食料の自給率と耕作放棄地について 

２ 防災のまちづくりについて 

３ 自転車運転ルールについて 

田添 政継 

（無会派） 

一問

一答 

１ 社会福祉協議会について 

２ 新幹線長崎ルートについて 

３ 本明川氾濫警報発令と住民対応について 

４ 市施設の管理について 

松永 隆志 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 轟峡遊歩道崩落事故について 

２ 大雨災害時の避難判断と避難所の開設について 

３ 長崎大学一部学部の大村市への移転について 

４ 
請願・意見書の取り扱いについて 

 



土井 信幸 

（結の会） 

一問

一答 

１ 学校教育について 

２ 高齢者等の見守り事業について 

３ 小長井地域の懸案事項について 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 令和２年７月豪雨について 

２ 本市のＩＣＴ教育について 

３ 諫早市地域包括ケアシステムの構築について 

４ 通学路の安全対策について 

９ 

 

月 

 

１５ 

 

日 

 

(火) 

 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 安心して子育てできる諫早市をめざす提案について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

３ 熱中症対策について 

林田 直記 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 新型コロナウイルス対策と市の財政について 

２ 令和２年７月豪雨について 

３ 諫早駅周辺整備について 

福田 美子 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 
１ 新型コロナウイルス感染症について 

山口 喜久雄 

（公明党） 

一問

一答 

１ 高速通信網整備について 

２ 諫早市の水害対策について 

３ 轟峡の遊歩道事故について 

４ 食の総合サイト「さぐっと」について 

５ 『諫早市すくすく広場』について 

６ 修学旅行について 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 地域振興について 

２ 避難所運営の検証と今後の対応について 

３ 新型コロナウイルス感染症に対応した業務継続の仕組みについて 

４ 
新型コロナウイルス感染症の影響下での指定管理者への対応と今

後の対策について 

５ 文化芸術の振興について 

９ 

 

月 

 

１６ 

 

日 

 

(水) 

 

北坂 秋男 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 本明川について 

２ 本明川ダム建設について 

３ 新型コロナウイルス感染症について 

４ 小・中学校施設のトイレについて 

津田 清 

（公明党） 

一問

一答 

１ コロナ禍による新しい生活様式に向けた今後の具体的な取り組みについて 

２ 遺族の負担軽減となる「お悔やみ窓口」の設置について 

３ 大型商業施設立地に伴う交通網への影響について 

松尾 義光 

（結の会） 

一問

一答 

１ 
諫早市の自然災害や感染症、及び経済等、危機意識と管理体制の課

題や問題について 

２ 地域開発に伴う課題や問題について 

３ スポーツのまち諫早について 

森 多久男 

（新風クラブ） 

一問

一答 

１ 宮本市政について 

２ ６次産業化につい 

３ 諫早猪処理販売センターについて 

４ 道の駅設置について 

５ Ｕ・Ｉターン者の受け入れ促進について 

計 ２４人   

 

 


